



*«Weine nicht, weil es vorbei ist,
sondern lächle, weil es so schön war!»*

Völlig unerwartet hat unser geliebter Dominic diese Welt verlassen. Er hat uns gezeigt, was es heisst, im «Jetzt» glücklich zu sein. Seine fröhliche, sonnige und kontaktfreudige Art hat all unsere Herzen berührt.

Dominic von Känel

28. Februar 1987 – 5. August 2017

Wir sind unendlich traurig und fassungslos. Du fehlst uns sehr. Mit deinem ausgefüllten Erdenleben hast du dir den allerschönsten Platz in deiner neuen Welt verdient.

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 23. August 2017, um 15.00 Uhr in der katholischen Kirche Kloten statt. Dominic liebte Farben! Daher wäre Trauerkleidung nicht in seinem Sinne.

In Zukunft werden wir Dominic bei seinem Baum im Friedwald oberhalb Bülach besuchen können. Blumenschmuck ist dort nicht angebracht. Anstelle von Blumen kann das Züriwerk (zueriwerk.ch) berücksichtigt werden.

Evelyn von Känel-Strebel, Augwilerstrasse 89, 8426 Lufingen
Daniel von Känel, In der Herti 2, 8471 Oberwil
Michi und Luzia von Känel mit Jorin und Nelio, Buchserstrasse 8,
8157 Dielsdorf